



つんの一で！

佐世保市立中里中学校

学校だより 第7号

文責 校長 川口 貴晴

令和6年6月20日（木）発行

- 【学校教育目標】 「自ら学び、考え、行動し、自ら『生きる力』を培う生徒の育成」
- 【めざす学校の姿】 「生徒が通いたくなる学校」「保護者が子どもを通わせたい学校」
「地域が誇りに思える学校」「教職員が勤めたい学校」
- 【めざす生徒の姿】 「愛（合い）のある生徒～支え合い、学び合い、磨き合い、高め合い、励まし合い～」
- 【めざす教師の姿】 「時代の要請を理解し、自らの教師力・人間力を高める教師」
- 【めざす授業の姿】 「確かな学力・生きて働く力を育む授業の創造・実践」

市中体終わる・・・

中学校生活の中での、最大級のイベントの1つ市中体が終了しました。2日目の大雨でいろいろなドラマもありましたが、最終日はこれでもかというくらいの日差しがあつて、3日間の大会を無事に終えることができました。また、水泳競技も6月14日に好天のもとで実施され、夏の市中体の全日程が終了しました。本校からは、14部（陸上部は男女で1部として）167名が参加しました。（残念ながら、大会直前だけがをして参加できなかった選手もいました。）

各会場に足を運んで、全ての部を応援することができませんでしたが、各部の顧問の先生からは、どの部も最後まで正々堂々と戦い、大会スローガンであった、「感謝」「マナー」「勝負」をしっかり体現していたとの報告を受けました。とても嬉しかったです。4日間の大会、本当にお疲れさまでした。

各競技とも、全力で頑張りましたが、結果はそれぞれでした。勝負事ですから、結果は「勝ち」「負け」しかありません。そして、最後まで勝つのはわずかに1チーム（1人・2人）です。多くのチームが負けるのです。勝つことは当然嬉しいことですが、負けたからこそ学べることもたくさんあります。市中体に向けてどの選手も「勝ちたい」との一念で、どんなにきつ辛い練習でも耐え、頑張った上で勝負に挑んだことは必ず今後の人生の役に立つと確信しています。これこそ「価値のある勝負（試合）」であったと思います。

3年生の多くが、市中体をもって引退します。気持ちをしっかりと切り替え、次の目標に向かって歩み出してください。また、県中総体出場をきめた皆さんは、勉強と部活の両立を継続して頑張ってください。

1・2年生の皆さんは、いよいよ部活動新体制の主役となります。先輩が築いてきた良き伝統は引継ぎ、さらに新たな伝統を創り上げてほしいと願っています。競技によっては、新人戦がすぐに始まるものもあります。さらに頑張してほしいと思います。

保護者の皆様 連日暑い中、子どもたちのために大声援を送っていただき誠にありがとうございました。

各部の結果はそれぞれですが、素晴らしい「何か」が子どもたちの中に残ったと思います。保護者の皆様は、週末ごとの試合への送迎や食事への配慮、お子様の健康管理などいろいろ大変であったことと思います。きっとその親心＝愛情は子どもたちに伝わっていると思います。改めて心から感謝申し上げます。

がんばった！メッセージ

市中体を終えての感想や思いを、各部の主将に「がんばった！メッセージ」として書いてもらいました。（敬称略・ほぼ原文通り）

※主将名で Word に登録されていない漢字は一般的な漢字表記とさせていただきます。ご理解ください。

剣道部（主将：吉田 羽那）

県大会に出場するという目標を達成することはできませんでした。自分は、あと1回勝てばよかったのに勝つことができず3位という結果になってしまい残念です。新人戦と次の市中体では勝てるように今まで以上に練習を頑張りたいと思います。

女子バレー部（主将：山中 美空）

私たちの目標は、1日目突破でしたが達成することはできませんでした。でもいままで1セットも取ることがなかった崎辺中に1セット取れたので、結果は負けでしたが、すごくよかったです。悔いが残っている人もいると思いますが、3年生は自分たちの進路に向けて、2年生は新体制での部活に切り替えてがんばっていきます。

空手道部（主将：岩崎 史季）

市中体では思うような結果を出せませんでした。緊張で練習のような試合ができなかったり、目標としていた順位に入れなかったりしたので、とても悔しかったです。ですが、3年間の中で一番実りがあった試合でした。次の目標は高総体です。高総体では今よりもっと努力を重ねて県大会に行くという目標を達成したいです。

男子バスケットボール部 (主将：小門 大獅)

私たちバスケ部は、県中総体を目標としていましたが、それに届かずベスト8という形で終わりました。私たちは、この試合、格上相手に7点差と全員で一致団結し、自分たちが今持っている力を最大限に出すことができました。3年生は引退ですが、私たちと共に戦った後輩たちが県大会出場という目標を達成してくれると信じています。応援してくださった方々、本当にありがとうございました。

サッカー部 (主将：山田 龍音)

サッカー部一同、期待に応えられずすみません。今回の試合を通して、自分に足りなかったこと、チームに足りなかったこと、いろいろなことを学びました。まだ、リーグ戦や大きい大会などが残っているので、この敗北をばねにしっかりと練習し、次の目標に向けて頑張っていきます。応援してくださった方々、本当にありがとうございました。

女子バドミントン部 (主将：山本 莉琴)

市中体では、みんな全力でプレイすることができたけど、団体・個人共に優勝ができず、優勝旗をもって帰ってこれなくて悔しかったです。でも、県中総体に出場することができるので、県中総体ではベスト4に入り、九州大会へ勝ち上がりたいです。

男子バドミントン部 (主将：吉居 拓海)

市中体では、自分が思うようなプレーができず、悔しい終わり方をしました。でも、ぼくは最後まであきらめないプレーができたと思います。今回の市中体の悔しさをバネにし、高総体までたくさん努力をして、市中体で戦った人、その会場にいた人を驚かせられるようなプレーをしていきたいです。

男子ソフトテニス部 (主将：岡 唯生)

私たち男子ソフトテニス部は、3日間市中体に全力で挑むことができました。団体戦では、3位ととても悔しい結果で終わってしまいました。しかし、個人戦では1ペアが3位で、県中総体に進むことができました。

個人で出場する1ペアをみんなで支えていきたいです。応援ありがとうございました。

陸上部 (主将：松本 宗次郎)

1・2・3年生全員がベストを尽くしたからこそ男女ともに連覇できたと思っています。まだ、県中総体や通信陸上もあるので、練習に取り組んでいきます。

水泳部 (主将：杉谷 流風)

今まで練習してきた成果を発揮し、最後まであきらめずに泳ぐことができました。

3年生は集大成、1・2年生はこれからの目標を見つけました。これからもがんばります。

応援ありがとうございました!!

女子ソフトテニス部 (主将：川原 彩心)

負けていてもペアとの雰囲気明るくしようと意識し、3回戦まで勝ち進むことができたのでよかったです!!

柔道部 (主将：梅津 椋伍)

4位になりました。緊張で力が入りませんでした。続けるかはわかりませんが高校でも経験を生かしてがんばります!

女子バスケットボール部 (主将：久野 桜來)

勝つことはできなかったけど、全力で戦うことができました。応援してくださった先生方や生徒のみなさん、本当にありがとうございました!

軟式野球部 (主将：大石 琳太)

市中体では一回戦で負けてしまったけど、目標だった全員野球をすることができました。応援ありがとうございました。

※市中体の結果速報をHPにアップしています。ぜひご覧ください。その他の学校生活の情報も満載です。

お知らせとお願い

◎本校では、昨年度から電話機が新しくなったことに伴い、電話対応時間を[平日の7:30~18:00]としております。生徒の欠席・遅刻等の連絡は、「まなびポケット」の連絡機能を使って連絡くださいますようお願いいたします。

◎最近生徒の「けが」が多くなっています。落ち着いた生活をするように学校でも指導しておりますが、ご家庭でもお声かけください。特に、自転車に乗る際は、正しい乗り方や交通ルールを守ること、ヘルメットを着用するなどのお声かけを必ずお願いいたします。命に関わる重要なことですのでよろしく申し上げます。学校でも指導して参ります。